



“No voy a prejuzgar a nadie”, dice Ricardo Monreal sobre acusación contra Cuauhtémoc Blanco

Historia de JUAN CARLOS CORTÉS • 1 h •  1 minutos de lectura



CIUDAD DE MÉXICO (apro).- El coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, afirmó que no prejuzgaría a ninguno de sus compañeros, esto luego de la solicitud de la Fiscalía de Morelos de retirar el fuero a Cuauhtémoc Blanco por una denuncia de abuso sexual.

En conferencia de prensa, el legislador morenista explicó no ha llegado la solicitud formal de la Fiscalía, además de que no conoce el delito y la causa por el que le acusa al exfutbolista.

“No conozco la denuncia, no ha llegado a la Cámara de Diputados. Pregunté hace un rato en la Oficialía de Partes y en la Secretaría General, en Servicios Parlamentarios, no ha llegado.

“No sabemos por qué delitos y tampoco sabemos cuál es la causa que se le imputa al diputado, pero en todo caso se dará seguimiento normal, el que siempre damos a cualquier tipo de denuncias que se hacen en este caso”, explicó.

El diputado resaltó que están a la espera de los documentos, ya que no le gusta “aventurarse ni hacerle al ‘adivino de rancho’ para saber de qué se trata, por lo que esperará las pruebas y lo que la comisión tiene que determinar, sin embargo, enfatizó que no protegerán a nadie, “nunca lo hemos hecho y nunca lo haremos”.

[“No voy a prejuzgar a nadie”, dice Ricardo Monreal sobre acusación contra Cuauhtémoc Blanco](#)